

wir aber den Niederfall solcher kosmischer Körper auf die Erde als etwas durchaus Constantes betrachten, so müssten wir ihm im Verlaufe sehr grosser Zeiträume auch einen Einfluss auf die Erdgestaltung einräumen. Wir hätten dann einen kosmischen Fortbildungsprozess der Erde vor uns. Es ist nicht nöthig, hier eine Rechnung mit willkürlichen Unterlagen einzufügen, — mag der jährliche Zuwachs nur einen Centner, oder tausend Centner betragen, so müsste die Summirung während des unermesslichen Zeitraumes, in dem die Erde als solche besteht, doch schon einen beachtenswerthen Massenzuwachs ergeben haben.